

Spenden-Frühstück für Rainbow-Children e.V.

836,51 €

So viel konnten unsere Viertklässler - Eulen und Koalas -
am Donnerstag, den 28. September 2023
für die Organisation „Rainbow-Children“ sammeln.

Liebevoll wurde von ihnen ein großes Frühstücksbuffet für die ganze
Südschule organisiert.



(Bilder: Mai, GGS Südschule Erfstadt-Lechenich)

Alle Schüler und Schülerinnen spendeten so viel sie wollten und durften
essen so viel sie konnten.

Es war großartig!

Ein herzliches Dankeschön an alle helfenden Eltern, Schülern und
Schülerinnen, die gespendet haben, und natürlich unseren fleißigen
Viertklässlern.

Info:

Rainbow-Children e.V. setzt sich für benachteiligte Kinder und junge
Erwachsene in Südafrika ein. Sie helfen AIDS-Waisen, behinderten oder
misshandelten Kindern und Straßenkindern. Dabei leisten sie Hilfe zur
Selbsthilfe, bieten Schulbildung an, unterstützen Jugendliche bei
Ausbildung und Studium und mindern das Leiden von Kindern mit
HIV/Aids.

Mehr Informationen erhalten Sie hier: <https://www.rainbowchildren.org/>